
Pièces 3 Pièces

Superficie 104 m²

Référence C-2805

Prix 990 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice -  napoleon III  :  3  pièces de 104 m² avec 25 m² de terrasse situé en dernier

étage  d'un  résidence  de  prestige  sur  la  colline  de  nice-ouest.  l'appartement  offre

une vue mer panoramique du cap ferrat au cap d'antibes. Entièrement rénové avec

des matériaux de qualité,  l'appartement est  composé d'une pièce à vivre de plus

de  50  m²,  d'une  cuisine  aménagée  et  équipée,  de  deux  chambres  avec  salle  de

bain et salle d'eau et d'un dressing. l'appartement, traversant, bénéfice de 4 baies

vitrées  donnant  sur  la  terrasse  et  la  mer.  Vendu  avec  2  caves  et  un  garage.  La

copropriété dispose d'une piscine ...

Nice  -  napoleon  III:  3  rooms of  104  m²  with  25  m²  of  terrace  located  on  the  top

floor  of  a  prestigious  residence  on  the  hill  of  nice-ouest.  The  apartment  offers  a

panoramic  sea  view  from cap  ferrat  to  cap  d'antibes.  Completely  renovated  with

quality materials, the apartment is composed of a living room of more than 50 m², a

fitted and equipped kitchen, two bedrooms with bathroom and shower room and a

dressing room. The apartment, crossing, benefits from 4 bay windows overlooking

the terrace and the sea. Sold with 2 cellars and a garage. The condominium has a

swimming pool with pool house, ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter l'agence
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